

NEWSLETTER

Squash Landesverband NRW e.V.

NEWSLETTER des SLV NRW Nr.03/2011



Krefeld, 16. Oktober 2011

DER PRÄSIDENT INFORMIERT

Abschied von Lars Schweinitz

Eine Ära ist zu Ende: mehr als 14 Jahre war Lars Schweinitz ein zuverlässiger haupt- und ehrenamtlicher Mitarbeiter des SLV NRW! Doch nach langer und reiflicher Überlegung hat Lars Schweinitz zum Ende des August 2011 seine hauptamtliche Tätigkeit beim SLV NRW gekündigt. Wir danken Lars für sein besonderes Engagement für unseren Landesverband.

Besonders werden wir seinen enormen Sachverstand vermissen, mit dem er stets zusammen mit den jeweiligen Präsidien Lösungen in vielen schwierigen Situationen gefunden hat.

Herzlich willkommen Silvia Espenhain und Karsten Pilarczyk als Mitarbeiter der GS

Wir haben sehr, sehr großes Glück gehabt, dass wir ganz schnell eine zweite Kraft zur Mitarbeit in Teilzeit (mittwochs und donnerstags) für unsere Geschäftsstelle gefunden haben und begrüßen recht herzlich Silvia Espenhain, die sich schon seit September eingearbeitet hat.

Zudem begrüßen wir ebenfalls als neuen Mitarbeiter Karsten Pilarczyk, der nun einen sehr großen Teil der LIGA-Verwaltung auf Honorarbasis übernimmt.

Das Präsidium ist davon überzeugt hier kompetente Mitarbeiter gefunden zu haben, die im SLV NRW benötigt werden um die Menge der weiterhin anfallenden Arbeit zu bewältigen.

Nun sucht das Präsidium noch nach weiteren personellen Lösungen für die Position des Landestrainers, für die uns nun aber erheblich weniger finanzielle Mittel zur Verfügung stehen.

Mitglieder-Versammlung am 25.7.2011 in Dortmund

Diese Mitgliederversammlung war eine harmonische etwa 2,5-stündige Veranstaltung mit regem, innovativem und offenem Austausch. Allen Anwesenden vielen herzlichen Dank dafür.

Zu Anfang hat Präsident Udo Thäsler wegen ihrer vielfältigen und großen Verdienste um den Squash Landesverband geehrt:

Torsten Maltzahn mit der Ehrenmedaille des SQUASH-Landesverband NRW in Bronze

Josef Fritzen mit der Ehrenmedaille des SQUASH-Landesverband NRW in Gold

Lars Schweinitz mit der Ehrenmedaille des SQUASH-Landesverband NRW in Gold

Die wichtigsten Ergebnisse der MV vom 21.7. in Dortmund:

-Die Lizenzgebühren sind ab der Saison 2011/12 für Damen, Herren und Senioren auf 60€ erhöht.

-Wenn ein Verein für den Landesverband keinen Bankeinzug zulässt, werden wegen des Mehraufwands in der Geschäftsstelle und bei der Buchhaltung ab dem 22.7.2011 pro Buchungsvorgang 7,50€ Bearbeitungsgebühr berechnet.

-Die Lizenzgebühren werden ab der Saison 2011/12 jeweils zu einem Viertel des Jahresbetrages fällig zum 1.9. / 1.11. / 1.2. / 1.5. Diese kleine Umstellung der Zahlungsziele musste zur Anpassung an die Zahlungstermine des DSQV erfolgen, damit wir unseren Zahlungsverpflichtungen an den Dachverband besser nachkommen können.

-Die Buchhaltung wird/wurde ab August 2011 auf Honorarbasis ausgelagert.

-Der von Vizepräsident Michael Wismüller vorgelegte Etat 2011/12 wurde einstimmig genehmigt.

-Das Protokoll zu dieser MV wird in den nächsten Tagen per Email an die der Geschäftsstelle vorliegenden Email-Adressen der entsprechenden Vereinsvertreter versandt.

FINAL-FOUR und Jugend-Liga-Finale erstmals zusammen

Am Ende dieser Saison werden wir wohl das FINAL-FOUR-Finale und das Jugend-Liga-Finale zusammen austragen. Center, die daran interessiert sind, dass diese Veranstaltung bei ihnen ausgetragen wird und ihre Courts dafür kostenfrei zur Verfügung stellen, melden sich bei Jugendwart und Vizepräsident Phillip Romm, Karsten Pilarczyk oder in der Geschäftsstelle.

Spendenaufruf für die Tombola der NRW Jugendeinzelmeisterschaft

Wie auch in der letzten Saison soll es bei der NRW JEM in Dortmund am 10. März eine große Tombola geben. Die Erlöse durch den Losverkauf fließen zu 100% in die Squash Jugend NRW. Im letzten Jahr wurde so ein Betrag von gut 400,-€ erwirtschaftet, nicht zuletzt dank der großzügigen Spende von Fahrradhaus Mücke in Krefeld über 2 Top Räder. Es sollen wieder viele Gewinne für die Tombola da sein. Somit rufen wir zur Sachspende auf. Die Artikel müssen nicht notwendigerweise eine Beziehung zum Squash-Sport haben. Weiteres an und über Vizepräsident Jugend Phillip Romm.



Neues von der DSQV-Mitglieder-Versammlung am 15.10. in Bremen

Auf der DSQV-MV wurden wegen ihrer besonderen Leistung von Planung und Durchführung der Team-WM im August in Paderborn Andreas Preising und Norman Farthing vom Paderborner SC mit der Bronzenen Ehrenmedaille geehrt. Herzlichen Glückwunsch!

Das alte DSQV-Präsidium wird auch das neue sein. Aufgrund einer vor der Wahl durchgeführten Satzungsänderung nun für 4 Jahre: Präsident Wolfgang Bauriedel und die Vizepräsidenten Peter Köck, Steve Mann und Rudi Rohrmüller. Jugendwart Rainer Müller wurde als Vizepräsident Jugend von der MV bestätigt. Die Zuständigkeitsbereiche der Vizepräsidenten, außer des Finanzbereichs, wird das Präsidium verändern.

Phillip Romm hat auf der Versammlung mit der Vorstellung seines innovativen "AirSquash Court" sehr viel Aufmerksamkeit erregt. Infos dazu über „air-squash.de“.

Neues vom Landessportbund NRW

Auf der ständigen Konferenz der NRW-Sport-Verbände und -Bünde am 24.9. in Duisburg wurde von LSB-Präsident Schneeloch und von LSB-Geschäftsführer Dr. Niessen ganz intensiv dargestellt, dass im LSB in den vergangenen Jahren durch die sogenannte „Selbstständigkeit“ der LSB-Sportjugend etliche Konflikte und Probleme aufgetreten sind, die man nun mit Satzungsänderungen und Änderungen der Jugendordnung des LSB beheben will und muss. Hier zur Information einige der Änderungen, die auf der nächsten Mitglieder- und Jugend-Versammlung des LSB erfolgen werden.

Die LSB-Satzung §24(1) wird diesbezüglich geändert in:

„Die Sportjugend des Landessportbundes NRW ist die steuerrechtlich unselbstständige Jugendorganisation des Landessportbundes NRW.“

Die Jugend-Ordnung der „Sportjugend NRW im Landessportbund NRW e.V.“ wird u.a. geändert/erweitert:

§1(4): „Die Sportjugend NRW ist steuerrechtlich unselbstständig.“

§1(5): „Die Sportjugend NRW ist eine Untergliederung des Landessportbundes NRW e.V. und unterliegt, soweit die folgenden Regelungen nicht abweichen, der Satzung des Landessportbundes NRW.“

§8 Geschäftsführung

§8(1): „Zur Erledigung und Wahrnehmung der Geschäftsführung der Sportjugend NRW bedient diese sich der Geschäftsführung des Landessportbundes NRW e.V. nach §22 der Satzung. Diese handelt und vertritt die Sportjugend NRW im Innen- und Außenverhältnis als gesetzlicher Vertreter im Rechtsgeschäftsverkehr.“

§8(2) Näheres regelt die Geschäftsordnung des Vorstandes nach §26 BGB des Landessportbundes NRW.

§8(3) Der Jugendausschuss der Sportjugend NRW ist nicht berechtigt die Sportjugend NRW rechtsgeschäftlich im Innen- und Außenverhältnis zu vertreten.“

§11(3) „Die Jugendordnung oder deren Änderungen treten in Kraft, wenn sie von der Mitgliederversammlung des Landessportbundes NRW e.V. bestätigt worden sind.“

Hinweise auf Vereins-Turniere und andere wichtige Informationen von Vereinen

... veröffentlichen wir auch sehr gerne auf unserer Homepage! Dazu genügt nur ein vorgefertigter Text, der dann ganz schnell veröffentlicht werden kann. Nur zu! Nutzt diesen Service!

+++Für **Fragen, Nachfragen und Anregungen** zu allen genannten Punkten dieses NEWSLETTERS, sowie zu allen anderen Verbandsfragen, bin ich, bzw. ist das Präsidium, immer offen und stets auskunftsbereit.

+++**Der NEWSLETTER DES SLV NRW** wird in regelmäßigen Abständen fortgeführt. Er wird nicht mehr automatisch zugesandt. Wer ihn nicht hat, kann ihn leicht von unserer Verbands-Homepage herunterladen oder per Mail an die Geschäftsstelle (nrw@dsqv.de) bestellen.

Ich wünsche allen, auch im Namen des NRW-Präsidiums eine erfolgreiche Saison 2011/12.

Viel SQUASH!

Udo Thäsler

(Präsident des SLV NRW)